

News Release

Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Patih Diamanahkan Tugas Sebagai Mentor SSKD Poltekip Angkatan 54

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.NEWSRELEASE.ID

May 9, 2023 - 21:55



Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas Patih Diamanahkan Tugas Sebagai Mentor SSKD Poltekip Angkatan 54

Nusakambangan - Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian Hukum dan HAM (BPSDM) menggelar kegiatan Satriya Sancaya Karya Dhika Taruna POLTEKIP Angkatan 54, yang diikuti sebanyak 310 orang, bertempat di

Lapangan Upacara Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, Selasa(09/05).

Pembukaan kegiatan ditandai dengan penandatanganan Berita Acara Penyerahan Politeknik Ilmu Pemasyarakatan Angkatan 54 dan penyerahan Panji-panji Kehormatan dari Kepala BPSDM kepada Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A Yuspahrudin serta penyematan Badge kepada perwakilan peserta dan perwakilan mentor.

Membuka acara Kepala BPSDM dan bertindak sebagai inspektur upacara, Iwan Kurniawan menyampaikan dalam amanatnya "Program Satriya Sancaya Karya Dhika merupakan kegiatan yang wajib dijalani oleh Taruna Politeknik Ilmu Pemasyarakatan (POLTEKIP) Angkatan 54, selama 6 bulan kedepan di pulau Nusakambangan. Nusakambangan merupakan kawasan khusus Pemasyarakatan dan menjadi tempat pembinaan Narapidana dari seluruh Indonesia, sangat tepat bagi para Taruna POLTEKIP untuk belajar mengenal pemasyarakatan secara optimal. Tunjukkan bahwa saudara adalah generasi terbaik bangsa yang siap bersaing secara positif, menjadi generasi perubahan dengan integritas dan dedikasi yang tinggi", ujar Iwan Kurniawan.

Diperagakan pertunjukan seni beladiri merpati putih dari petugas gabungan UPT di Nusakambangan, satu petugas Lapas Pasir Putih ikut serta dalam peragaan seni beladiri merpati putih, keterampilan bongkar pasang senjata dari petugas Lapas dan penampilan yel - yel Poltekip angkatan 54.

"Tujuan utama pelaksanaan magang itu sendiri yaitu meningkatkan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, dan keterampilan Taruna sesuai dengan program studi di tempat magang" ujar Iwan menambahkan dalam amanatnya.

Hadir dalam acara kegiatan ini Kepala Biro Kepegawaian Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng, Kepala Divisi Pemasyarakatan Jawa Tengah, Direktur Politeknik Ilmu Pemasyarakatan, dan Pimpinan Tinggi Pratama di Lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Forkompinda Cilacap, seluruh Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) dan perwakilan pejabat struktural Pemasyarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap.

Sebagai upaya meningkatkan sinergisitas, hadir sebagai tamu undangan dari kepolisian dan TNI dalam acara pembukaan kegiatan Satriya Sancaya Karyadika. /aj